

150 Jahre Feuerwehr in Schleswig-Holstein heißt auch:

Wir denken Feuerwehr neu

Wir alle kennen unsere Feuerwehren, ihre Stärken, ihre Schwächen und auch die Marotten die uns zum Schmunzeln und Grübeln anregen. Aber stellen wir uns einmal vor, es gäbe unsere Feuerwehren nicht, wie müsste eine Feuerwehr aussehen und funktionieren? Was würde sie von der aktuellen Feuerwehr unterscheiden?

Erschaffe eine Feuerwehr ganz nach deinen Vorstellungen!

Unser Ziel ist es, Feuerwehr neu zu denken und dafür brauchen wir dich und deine Ideen. Wie kann es gelingen, die Feuerwehren für die Zukunft fit zu machen? Think outside the box und gestalte mit uns zusammen die perfekte Feuerwehr!

In einer Arbeitsgruppe von rund 30 Personen wollen wir die Feuerwehr-Zukunft gestalten – und du kannst Mitglied dieser Gruppe sein. Gemeinsam mit Vertretern aus Politik und Verwaltung sowie Führungskräften der Feuerwehren wollen wir eine Bestandsaufnahme vornehmen und Zukunftsideen spinnen und schmieden!

Wenn du Lust hast, die Feuerwehr zu optimieren, dann schicke uns ein kurzes Motivationsschreiben, warum genau du der oder die Richtige bist, um ein Teil der Arbeitsgruppe zu sein. Du musst nur zwei Voraussetzungen mitbringen:

- 1) Du bist aktives Mitglied in einer Feuerwehr und
- 2) du hast Spaß am Mitgestalten und bist motiviert, etwas zu verändern.

Du bringst diese beiden Voraussetzungen mit? Perfekt! Dann schreibe uns bis zum 3. April 2023 eine Mail an benthien@lfv-sh.de und überzeuge uns davon, warum du Teil der Arbeitsgruppe Feuerwehr-Zukunft sein solltest.

Wir freuen uns auf dich!

Dein Team des Landesfeuerwehrverbandes Schleswig-Holstein